

16 avr 2007 -09:00

Direction belge de la mission politique Kosovo-Belgrade

Le Ministre des Affaires étrangères se réjouit particulièrement que la Belgique a été priée à l'unanimité par les membres du Conseil de sécurité des Nations-Unies de prendre la direction de la mission politique Kosovo-Belgrade.

Le Ministre des Affaires étrangères se réjouit particulièrement que la Belgique a été priée à l'unanimité par les membres du Conseil de sécurité des Nations-Unies de prendre la direction de la mission politique Kosovo-Belgrade.

Bruxelles, le 13/04/2007 Le Ministre des Affaires étrangères se réjouit particulièrement que la Belgique a été priée à l'unanimité par les membres du Conseil de sécurité des Nations-Unies de prendre la direction de la mission politique Kosovo-Belgrade. Il y voit un nouveau signe de confiance des membres du Conseil de sécurité des Nations-Unies et la reconnaissance de la fiabilité avec laquelle la Belgique s'acquitte de sa mission comme membre non-permanent. Le dossier du Kosovo est entré à présent dans une phase cruciale où, dans l'intérêt de toute la population, un statut définitif doit être fixé. En outre, l'incertitude sur le statut futur du Kosovo nuit à la stabilité de la région. Inversement, un règlement définitif du statut du Kosovo permettra que la perspective européenne de la région puisse se réaliser pleinement.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)